
 

 

Beschluss: 
 
Auf Nachfrage von Ratsherrn Döring soll im Finanz- u. Wirtschaftsförderungsausschuss dar-
über Auskunft gegeben werden, aus welchem Grunde die vorgesehene Deckung möglich 
wird bzw. weshalb der seinerzeit für die Kanalsanierung bewilligte Ansatz nun unterschritten 
wird. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


